

SPD im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 26.04.2024

Verkehrsregelung im Ortseingangsbereich Oppenheimer Straße

Der Ortsbeirat möge beschließen: Die Verwaltung wird beauftragt darauf hinzuwirken, die Geschwindigkeitsregelung vor dem Ortseingang von Laubenheim in der Oppenheimer Straße von 100 km/h auf 50 km/h zu reduzieren.

Begründung:

Auf der Strecke vor dem Ortseingangsschild kommend von der A 60 zur B 9/Oppenheimer Straße besteht keine Geschwindigkeitsregelung, also ist Tempo 100 Km/h zulässig. Dadurch besteht für das ständig zunehmende Fußgänger- und Radfahrer: innenaufkommen in diesem Bereich eine große Gefahr.

Die Umsetzung dieses Antrags soll durch eine Verkehrsbegehung mit der Verwaltung eingehend geprüft werden.

Für die SPD

Wolfgang Stampf